

Offener Schreibbrief von Lizzie Hanstengel.



No. 576. Sie tenne den Philipp, was mein Hosband is, un es is nit nötig, daß ich Ihne noch e Destrippen von ihn gewo duhn, was er for en Dappes is.

Ich hen mich geschämt wie alles, awider der Philipp hat gesagt: „Schie wiß, das war widder emal en klosher Kohl!“

Mit beste Riegards Yours Lizzie Hanstengel Vorlaut.

Der Zeichenlehrer erklärt in der Schule, daß man ebenso gut mit der rechten wie auch mit der linken Hand zeichnen könne und führt es selbst an der Tafel vor.

Als Martin borten vorschrittsgemäß meldet, er habe ein Billett für den Herrn Leutnant besorgen müssen, meint die Frau Mama: „Ah, für Alida?“

„Nein“ entgegnet der Bursche mit verknümpftem Lächeln, „diesmal war's für den Herrn Leutnant selber.“

komme un hen Rohps gebracht, for den Philipp zu teie un einer hat jagar die Feuer-Inschein herbei gerufe, bitahs, so e Krantheit die war so gefährlich, daß mer nie nit wißt, wie mer so en Kranthe händele lönt.

Well, zu guter leht sin zwei Viehschischen komme un wie se gehört hen, wie der Philipp getobt hat, da hen se sich e paar starke Männer kriegt, hen die Diehr uffgesprengt un sin insett.

Ich hen mich geschämt wie alles, awider der Philipp hat gesagt: „Schie wiß, das war widder emal en klosher Kohl!“

Mit beste Riegards Yours Lizzie Hanstengel Vorlaut.

Bei Kommerzienraths ist, aus Anlaß eines großen Familienfestes, die Primadonna des Hoftheaters zu Gast geladen, die nach dem Diner gebeten wird, eine ihrer berühmtesten Arien zu singen.

„Woher weißt Du denn, was Du immer schreiben mußt?“ „Gott sagt es mir!“

Das Kind gab sich zufrieden. Es blieb ganz ruhig im Zimmer und beobachtete seinen Vater. Plötzlich sagte es: „Väterchen, wenn Dir Gott alles sagt, was Du schreiben sollst, warum streichst Du dann aber manches wieder aus?“

Inländisches und Vermischtes

Im canadischen Zensusbureau sind Berichte eingelaufen, welche für das nordwestliche Territorium, eine Strecke von 400 Meilen entlang der westlichen Küste der Hudson Bay, nördlich von Fort Churchill bis Chesterfield Inlet und landeinwärts so weit, wie die Jäger und Eskimos vordringen, eine Bevölkerung von 1800 Personen per 100,000 Quadratmeilen ergeben lassen.

Ein sonderbarer Rechtsstreit ist jetzt vor den New Yorker Gerichten im Gange. Die Waltham Watch Company hat den New Yorker Juwelier Keene verklagt, weil er die Waltham-Uhren zu billigeren Preisen verkaufe, als sie von der Fabrik für die Händler festgesetzt sind.

Ein erfreulichen Kundgebung der Anerkennung deutschen Wessens und Strebens von Anglo-ameritanischer Seite weiß der Baltimore „Deutsche Korrespondent“ gelegentlich des Frühlingsfestes des dortigen „Allgemeinen Deutschen Waisenhaus - Vereins“ zu berichten.

„Durch Verbrechen errungen.“ Dies ist die Epitaphie, unter welche John D. Rockefeller's Riesenermögen für die Nachwelt bekannt sein wird.

Der Gouverneur von Arkansas hat das von der Legislatur ratifizierte Verfassungs-Amendement zur Einführung einer Bundes-Einkommensteuer mit seinem Veto belegt.

Der Gouverneur von Arkansas hat das von der Legislatur ratifizierte Verfassungs-Amendement zur Einführung einer Bundes-Einkommensteuer mit seinem Veto belegt.

Der Sekretär für Handel u. Arbeit, Herr Nagel, hat dieser Tage einen Vortrag darüber gehalten, wie dem Sozialismus in diesem Lande Vorstoß geleistet wird.

Der Gouverneur von Arkansas hat das von der Legislatur ratifizierte Verfassungs-Amendement zur Einführung einer Bundes-Einkommensteuer mit seinem Veto belegt.

Der Gouverneur von Arkansas hat das von der Legislatur ratifizierte Verfassungs-Amendement zur Einführung einer Bundes-Einkommensteuer mit seinem Veto belegt.

Der Gouverneur von Arkansas hat das von der Legislatur ratifizierte Verfassungs-Amendement zur Einführung einer Bundes-Einkommensteuer mit seinem Veto belegt.

Der Gouverneur von Arkansas hat das von der Legislatur ratifizierte Verfassungs-Amendement zur Einführung einer Bundes-Einkommensteuer mit seinem Veto belegt.

Der Gouverneur von Arkansas hat das von der Legislatur ratifizierte Verfassungs-Amendement zur Einführung einer Bundes-Einkommensteuer mit seinem Veto belegt.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Der ungarische Minister des Innern Graf Karl Ruhen-Fejervary hat eine Verordnung erlassen, nach der, um die Verbreitung von Tuberkulose und anderen ansteckenden Krankheiten zu verhindern, die Gläser in den Kaffee- und Gasthäusern numeriert werden müssen.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.

Die obligatorische Altersversicherung der Arbeiter tritt in Frankreich mit dem 3. Juli in Kraft, wie Arbeitsminister Paul-Boncour im Senat erklärt hat.



„Was treiben denn Sie da auf dem Lande, Herr Herr?“